

Nantes, le 28 octobre 2021

Leader mondial de l'immobilier logistique, GLP fait le choix des Pays de la Loire, une décision qui conforte sa place de Région pilote en matière d'attractivité économique.

Leader mondial de l'immobilier logistique implanté en Asie et en Europe, le groupe GLP a fait le choix de la Ferté-Bernard pour y implanter sa première unité du grand ouest de la France à haute qualité architecturale et environnementale.

Je me réjouis de cette décision à laquelle la Région a fortement contribué en soutenant le projet d'aménagement et d'extension de la zone d'activités du Coutier qui accueillera le Groupe GLP.

Cette décision est aussi une marque supplémentaire de la vitalité économique des Pays de la Loire et de leur capacité à attirer toujours plus d'investisseurs étrangers dont nous avons accueilli plus d'une soixantaine de projets en une seule année.

La venue de GLP en Sarthe, avec à la clé la création de 450 emplois et le développement de plusieurs entreprises de logistique, contribuera en outre à donner un élan supplémentaire à une filière économique d'excellence dont dépendent aujourd'hui plus de 76 000 salariés ligériens aujourd'hui.

Le Groupe GLP peut compter sur mon engagement personnel ainsi que sur la mobilisation de la région des Pays de la Loire pour tout mettre en œuvre en vue de faciliter les recrutements attendus et de permettre aux entreprises de logistique qui viendront dans son sillage, de développer leur projet, dans les meilleures conditions possibles, et de s'ancrer durablement sur notre territoire.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16